



東風

第78回体育大会・東風祭！ ～行事を通して学ぶこと～

令和5年5月に新型コロナウイルス感染症が「5類」に移行してから、1年4か月がたちました。まだ、感染が無くなったわけではありませんが、2, 3年前の状況とは大きく変化しています。

学校は、コロナ禍では様々な規制の下で教育活動を継続してきました。行事に至っては中止や変更を余儀なくされ、子どもたちの活動の場は大きく制限されました。その時に我々が気づかされたことは「**子どもたちの成長にとって様々な体験や経験ができる行事はやはり必要なものだ**」ということです。

先週行われた体育大会では、みんなで協力したり、励ましたりしながら「**コミュニケーション力**」を培ったり、最後までがんばる「**忍耐力**」などを学んだことでしょう。また、今週末に開催される「東風祭」では、合唱練習を通して学年の仲間と心をつなげて、一つのものを作り上げる「**一体感**」を感じてほしいと思います。

行事には、他にも教科の座学では学べないことがたくさんあります。**様々な体験・経験を通して、心豊かな人間に成長して欲しいと願うばかりです。**

生徒会企画 航空写真撮影！



9月25日(水)の4校時に「航空写真」撮影を行いました。生徒会本部の強い要望で実現したもので、天気も良く、順調に撮影することができました。作った人文字は「東」の一文字です。全校生徒で一つのものを作ることは、一体感を感じられ、とてもよい思い出になりました。お世話になった有限会社ノース・ユニオンのスタッフの皆さん、ありがとうございました。立案・企画してくれた生徒会の皆さん、ありがとう！

JOC 選抜チームでの活躍！

3年生の上田くんは、8月22日～26日に京都アクアリーナで行われた「第47回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会、水球競技の部」に滋賀県代表チームの一員として出場し、15歳以下男子の部で見事、準優勝を果たし、全国2位に輝きました。また、上田くんは、この大会で優秀選手（バスターティーン）にも選ばれました。おめでとうございます。



3年生の川崎くん(男子バレーボール部)は、県優秀選手に選ばれ、滋賀県選抜チームにも選ばれました。12月25日(水)からAsueアリーナ大阪(大阪中央体育館)等で開催される「JOCジュニアオリンピック第38回全国都道府県対抗中学バレーボール大会」に滋賀県代表チームの一員として出場します。がんばってください！

10月 行事予定

*行事予定はやむを得ず変更する可能性があります。その際は、その都度お知らせをいたします。

- 2日(水) 茶道教室 1-A
- 4日(金) 東風祭
- 6日(日) 北郷里フェスティバル
- 9日(水) 茶道教室 1-B
- 11日(金) 中間テスト(3年)
交歓スポーツ大会
- 13日(日) ふれあい祭
- 14日(月) スポーツの日
- 16日(水) 茶道教室 3-A
- 17日(木) 3年実力テスト
- 18日(金) 秋季新人大会・吹奏楽祭
- 19日(土) 新人大会予備日
テスト前部活停止期間～25日
- 21日(月) 個に応じた少人数指導学校訪問
- 22日(火) 薬物乱用防止教室(1年)
国語科授業研究会
- 23日(水) 茶道教室 3-B
- 25日(金) 中間テスト(1, 2年)
南郷里ふれあいフェスティバル(~27日)
- 28日(月) 学びの実験室(2-A)
避難訓練⑤
- 29日(火) 学びの実験室(2-B)
- 31日(木) 3年実力テスト

11月の主な予定(前半)

- 3日(日) 文化の日 市民駅伝
- 4日(月) 振替休日
- 6日(水) 茶道教室 2-A
- 7日(木) ブロック駅伝大会
3年三者懇談会(~12日)
- 8日(金) 第2回漢字検定(放)

令和6年度 第78回 体育大会特集!



大会スローガン「never give up! 絶対に諦めない」

〈体育大会の結果〉



| | | | |
|-------------|--------------|--------------|--------------|
| 陸上競技種目の部 | 1年…A組 | 2年…B組 | 3年…A組 |
| 全員リレー | 1年…A組 | 2年…B組 | 3年…A組・B組 |
| 綱引き | 1年…A組、2年…A組 | 3年…A組 | |
| 男女混合リレー | 1年…A組 | 2年…A組 | 3年…A組 |
| 総合優勝 | 1年…A組 | 2年…B組 | 3年…A組 |
| 応援ボードの部 | 1年…B組 | 2年…B組 | 3年…A組 |



9月26日(木)に第78回体育大会を開催することができました。天候にも恵まれ、笑顔輝く体育大会となりました。今年度は学級対抗「綱引き」が種目に加わり、クラスのまとまりが見えるよい体育大会になりました。

10月4日(金)には東風祭が予定されています。クラス、学年が団結して、素晴らしい合唱に仕上げましょう。



「東中学校ホームページ」
ご覧ください!

「長浜市立東中学校ホームページ」
[http://www.higashi-
ms.nagahama.ed.jp/wordpress/](http://www.higashi-ms.nagahama.ed.jp/wordpress/)
【QRコード】→

